

LE MONDE ASSOCIATIF EN DANGER! AGIR VITE ET MAINTENANT!

FACE AU DANGER IMMINENT D'ACCESSION AU POUVOIR DE L'EXTRÊME-DROITE EN FRANCE, LE RÉSEAU DES ESPACES DE VIE SOCIALE PARISIEN (REVS) SOUTIENT TOUTES LES INITIATIVES ET MANIFESTATIONS CITOYENNES, ASSOCIATIVES, SYNDICALES ET POLITIQUES QUI PERMETTRONT D'ENCLENCHER UN PUISSANT ÉLAN DE RÉSISTANCE ET DE CHANGEMENT.

Créé en 2019, le REVS est un jeune réseau d'associations, qui favorise la coopération et la cohésion des Espaces de vie sociale entre eux. Ces associations de terrain articulent leurs projets autour d'un accueil de toutes et tous afin de favoriser l'émancipation et la prise de responsabilité, pour participer à la construction d'une société plus solidaire par l'éducation et la culture.

Elles œuvrent au renforcement des liens sociaux, familiaux, des solidarités de voisinage. Elles luttent contre l'isolement et toutes formes de discrimination avec l'éducation populaire comme guide.

Nos différences sont une richesse!

Nous nous associons et appelons à la créativité, l'inventivité et la diversité des personnes, des associations, des fédérations, des MJC, des centres sociaux, des espaces de proximités (...) en métropole et dans les territoires d'outre-mer à faire réseau pour se mobiliser contre l'extrême droite.

Accompagnons et informons sur le droit de vote et les moyens d'agir, Favorisons les échanges et les débats, partageons nos inquiétudes, alertons sur les conséquences des politiques discriminatoires. Partageons et diffusons nos initiatives, participons aux manifestations dans un esprit ouvert, festif, de joie et de liberté, organisons des cortèges en direction des bureaux de vote le 30 Juin et le 7 Juillet.

Rêveusement solidaire.

